

Liebe Frau *Günzel*

Ich möchte mich bei Ihnen herzlich bedanken für die kompetente Behandlung, welche bei mir erstaunliche Resultate erzielen hat.

Die Geschichte fangt vor drei Jahren an, als ich das Inserat über Akupunktur für die Augen gesehen habe.

Ich dachte mir, es schadet sicher nicht das ausprobieren und habe mich bei TCM angemeldet. Ich habe von Geburt an unterschiedlich starke Augen.

Das eine Auge ist sehr gut, weitsichtig, mit dem anderen konnte ich etwas 20% sehen, so habe ich mich entschlossen, die Behandlung in Anspruch zu nehmen.

Drei Jahre nacheinander habe ich eine Reihe von 10 Akupunktursitzungen gehabt und von Jahr zu Jahr meine rechte Auge funktionierte immer besser.

Anschliessend hatte ich noch einige Male, je zwei Wochen, Akupunktursitzungen als Unterstützung.

Der Erfolg ist verblüffend.

Einerseits ist der Verlust vom Gesichtsfeld gestoppt, anderseits mit dem schwächeren Auge kann ich jetzt viel besser sehen und sogar grosse Buchstaben lesen, was vorher nicht möglich war.

So gute Resultate habe ich nicht unbedingt erwartet, um so mehr bin ich Glückliche.

Ich habe die Geschichte hiermit geschrieben um anderen Personen der Mut zu zusprechen und mich bei Frau *Günzel* zu bedanken, dass Sie mir so gut geholfen hat.

Mit freundlichen Grüßen

*Walden*

*Liestal, Juli 2017*